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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３０年６月定例会  

 

１番 森 山 喜 久 議員 

１ 公共施設の整備更新について 

(1) 公共施設の現状と課題について問う。 

(2) 個別施設計画の策定の進捗状況について問う。 

(3) 浄化センターの施設改修計画について問う。 

２ 地方卸売市場について 

(1) 地方卸売市場の現状と課題について問う。 

(2) 地方卸売市場の活性化について問う。 

 

２番 岡 山   明 議員 

１ 小中学校のトイレ環境について 

(1) 各小中学校の洋式・和式トイレの割合は、また、１階の洋式トイレの

設置数はどうか。 

(2) 避難所としてのトイレ環境はどうか。 

(3) 災害時のトイレ使用不可時における対応はどうか。 

(4) マンホールトイレの対応はどうか。 

２ 市役所の耐震化工事について 

(1) 耐震化工事の準備作業はどうか。 

(2) 仮設庁舎の設置から、本館機能を移転させることなく、居ながらの工

事となった理由は。また、職員、利用者の安全は確保できるのか。 

(3) 本庁舎の現状の問題点の解消はどうか。 

(4) 駐車場の確保は大丈夫か。 

(5) 情報システム室の移転に伴い、選挙における期日前投票所等への影響

はどうか。 

３ 学校給食費の無償化について 

(1) 無償化に対する市の考えはどうか。 

(2) 段階的な無償化の考えはどうか。 

(3) 子ども医療費助成に係る国保の減額調整措置に関する見直しの財源の

活用はどうか。 

 



2 

 

３番 杉 本 保 喜 議員 

１ 防災体制について 

(1) 「２９年度山陽小野田市防災訓練」の実施後の総合防災訓練検討委員

会における総括結果とその改善状況等を聞く。 

(2) 避難所の開設及び運営の現状と対策はどうか。 

(3) 「防災危機管理監」の配置が組織図に明記されたが、その職務分掌及

び要員の獲得はどのように計画していくのか。また、実働の時期はいつ

か。 

２ 観光・交流の振興について 

(1) シティセールス推進指針の作成において、現状分析をどのように行っ

たのか。 

(2) 本推進指針にある「３本の柱」の力の配分をどのように考えているの

か。 

(3) 市民の「シビックプライド」の現状をどのように捉えているのか。 

(4) 「観光振興ビジョン」「観光アクションプラン」の進行分析及び問題点

はどのように把握しているのか。 

 

４番 伊 場   勇 議員 

１ 都市計画マスタープランについて 

(1) この度見直される都市計画マスタープランの今までの実践と課題につ

いて問う。 

(2) 都市計画きらきら会議の活用について問う。 

２ 人口減少地域について 

(1) 人口減少が著しい地域についての対策を問う。 

(2) 保育園が無くなる地域についての考え方について問う。 

(3) 埴生・津布田地区の海岸線の有効活用について問う。 

 

５番 長谷川 知 司 議員 

１ 第二次総合計画関連について 

(1) 移住・定住の推進 

  魅力あるまちづくりを展開し、転入による定住を進めるのに障害とな

っているものはどのようなものがあると考えるか。また、そのことに対

する市の施策を聞く。 

(2) 山口東京理科大学の環境整備 

  薬学部開設で薬工大学としてスタートしているが、今後の大学の発展

や学生、教職員増加等による大学周辺の環境変化及び問題点はどのよう
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なものがあると考えるか。また、そのことに対する市の施策を聞く。 

(3) 地域福祉の推進 

  誰もが住み慣れた地域で安心して暮らしていくことが望ましいが、そ

のことが難しい原因はどのようなものがあると考えるか。また、そのこ

とに対する市の施策を聞く。 

 

６番 河 﨑 平 男 議員 

１ 高齢者対策について 

(1) 運転免許証自主返納者に対する支援について問う。 

(2) 高齢者のタクシーチケット給付事業の導入について問う。 

２ 文化財保護と活用について 

(1) 歴史の道・旧山陽道（江戸往還）について問う。 

(2) 糸根の松原（クロマツ巨樹群）について問う。 

(3) 文化財史跡地図や市史について問う。 

(4) 文化財の管理保存について問う。 

(5) 改正文化財保護法によるまちづくりについて問う。 

 

７番 中 岡 英 二 議員 

１ 学校給食センターの実施について 

(1) センター化による食材の仕入れについて 

(2) アレルギー対策と緊急時対応について 

(3) センター化による諸問題について 

(4) 本市の今後の食育について 

２ 本市の山口ゆめ花博の対応について 

(1) 本市の山口ゆめ花博への参加、ＰＲについて 

(2) 山口ゆめ花博に伴う、農業と花木振興計画について 

(3) 本市の今後の花育について 

３ 山陽小野田市地方卸売市場の改革について 

  市場改革の実施状況の検証 

 

８番 河 野 朋 子 議員 

１ 病院事業経営について 

(1) 昨年、経営管理改善業務についてコンサルタントに委託をしたが、そ

の結果はどうか。 

(2) 平成３０年２月に病院事業改革プランが改訂されたが、コンサルタン

トの改善結果がどのように反映されているのか。 
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(3) 病院事業収支計画を実現させるための具体的方策は。 

 ２ 定住促進について 

(1) 転入奨励金制度の効果の検証はどうか。 

(2) 婚活支援事業について平成２８年度より委託をしているが、成果はど

うか。 

 

９番 藤 岡 修 美 議員 

１ 山口東京理科大学の地域連携、地域貢献について 

(1) 公立大学に求められる地域連携、地域貢献について 

(2) 山陽小野田市公立大学法人評価委員会の評価報告書について 

(3) 薬学部の新設による山口東京理科大学の地域連携、地域貢献の展望に

ついて 

２ 市民活動支援センターの状況について 

  今年度設置された市民活動支援センターによる市民活動に関する情報提

供や市民活動への参加促進のための広報・普及活動の取組状況について 

３ 東京２０２０参画プログラムの取組状況について 

昨年の１２月議会で一般質問をしたが、その後の取組状況について 

 

１０番 髙 松 秀 樹 議員 

１ 小中学校のエアコン整備について 

(1) エアコン整備状況はどうか。 

(2) エアコン整備の今後の予定はどうか。 

 ２ 小中学校教職員の働き方改革について 

(1) 働き方改革の目的は何か。 

(2) 勤務時間の現在の状況はどうか。 

(3) 働き方改革の具体的方策と目標は何か。 

３ 公共調達における市内業者の優先受注について 

(1) 平成２８年度、２９年度の建設工事指名競争入札における受注者のう

ち、市内業者、準市内業者、市外業者の件数と割合、またそれぞれの契

約金額の総額と割合はいくらか。 

(2) 平成２８年度、２９年度の物品の調達等競争入札における受注者のう

ち、市内業者、準市内業者、市外業者の件数と割合、またそれぞれの契

約金額と割合はいくらか。 

(3) 平成２８年度、２９年度の物品の随意契約における受注者のうち、市

内業者、準市内業者、市外業者の件数と割合、またそれぞれの契約金額

と割合はいくらか。 
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(4) 事務用品の単価契約の状況はどうか。 

(5) 市内業者への受注機会の確保のための新たな方策は何か。 

(6) 山陽小野田市中小企業振興基本条例に基づく推進計画において、市内

業者振興に関する部分はどうなっているか。 

 

１１番 山 田 伸 幸 議員 

１ 理科大薬学部校舎遅延に伴う諸問題について 

(1) 事前の説明会・意見交換会での前市長の発言及び押印付き文書の合法

性について問う。 

(2) 建設に当たった業者などへ送った配達証明付き郵便に関わる諸問題に

ついて問う。 

ア ペナルティを課すことは違法との認識か。 

イ 送付先の業者名と相手方との協議について 

ウ 撤回の申し出による相手方の受け止めについて 

２ 地方卸売市場の正常化と市の関わりについて 

(1) 小野田中央青果と青果販売の関係と市の指導について問う。 

(2) 市場内の行政財産の賃貸契約について問う。 

 

１２番 恒 松 恵 子 議員 

１ 本山線の現状と今後について 

(1) 長門本山駅の現状と課題について問う。 

(2) 直結する雀田駅を含め山口東京理科大学までの環境整備計画について

問う。 

２ 児童生徒の健全育成及び安全対策について 

(1) 通学時の安全対策について問う。 

(2) いじめ対策について問う。 

(3) 先生と児童生徒の関係について問う。 

 

１３番 吉 永 美 子 議員 

１ 環境問題について 

(1) 環境保全に向けて、市独自の取組を聞く。 

(2) 市民や事業所等への協力依頼の状況を聞く。 

２ 市営墓地について 

利便性への配慮をどのように行っているかを聞く。  

３ シティセールス推進について 

(1) ふるさと大使の活用の考えを聞く。 
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(2) スマイルプランナー登録推進の手法を聞く。 

(3) イメージキャラクターの設定及びマスコットキャラクターの活用につ

いて考えを聞く。 

４ 改正バリアフリー法成立による取組について 

市の取組をどのように前進させていく予定か聞く。 

 

１４番 笹 木 慶 之 議員 

１ 健全な行財政運営の確保に向けた公会計制度の取組について 

(1) 公会計制度のメリットについて伺う。 

(2) 行政実務や財政運営にどのように活かすのか、その取組と今後の対応

について伺う。 

(3) 公会計制度に基づく財務書類を予算編成に反映させる仕組みづくりに

ついて伺う。 

(4) 公共施設維持保全のための基金の創設について伺う。 

 ２ 農林水産業の振興と土地の適正管理について 

(1) 森林経営管理法が制定された。このことを受け本市の私有林の現状と

その対応について伺う。 

(2) 所有者不明土地等（放棄土地含む）の現状と課題及び今後の予測を踏

まえた対応について伺う。 

(3) 成長を目指す水産業の今後の取組について伺う。 

３ 安全・安心なまちづくりについて 

(1) 安全・安心なまちづくりのための防災通報システムの確保に向けた取

組とその対応について伺う。 

(2) 津波防災計画について伺う。 

 


